



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.
Martha Galindo.

Agosto 30, 2021.

ALGO HUELE A PODRIDO EN ... !!

“Algo huele a podrido en Dinamarca”. La frase citada en el drama de Shakespeare: “La tragedia de Hamlet, Príncipe de Dinamarca”, evidenciaba el ambiente corrupto en 1601 en el país al que se refiere la obra. Pero ese reino no coincide con la actualidad de Dinamarca, cuyo nivel de vida y desarrollo se sitúa por arriba del promedio mundial en casi todas las dimensiones. Tampoco nuestro sistema de salud se parece al danés, que AMLO prometió que tendríamos a partir del 1° de Diciembre del 2020. En lo que coincidimos con la tragedia de Hamlet es en que: “Algo huele a podrido en México” y que nuestro mandatario vive en un palacio. López que ha demostrado que: “a cada solución le busca un problema”, destruye todo lo que no es de su agrado, aunque se trate de algo útil o necesario, o lo sustituye por una caricatura de lo mismo, pero más caro, improductivo, o ambos. Así, nuestro “destroyer” nacional terminó con el FONDEN, pues dijo que era un organismo corrupto, aunque sin mostrar pruebas como suele hacerlo cuando demuele lo que no le gusta. Ahora en temporada de huracanes, nos avisó que hay recursos ilimitados para ayudar a damnificados por el ciclón Grace, y veremos si esos recursos que presume alcanzarán también para los desastres de Nora y las demás calamidades que pudieran azotar al País lo que resta de este período. Sorprende que alcance (¿?) el presupuesto nacional para tantos menesteres y ante tanta ineficiencia para manejar muchas dependencias públicas, frente a los costos incrementados de sus obras faraónicas, tanto dinero regalado a las clientelas políticas o a usuarios que lo requieran o no, estadios de béisbol, donaciones a Cuba y países amigos, consultas innecesarias, dinero dilapidado en Pemex, caída de producción petrolera por constantes incendios y explosiones en plataformas marítimas, etc., etc., etc. ¿Guardaditos, partidas secretas, dinero de la cartera del presidente? Ni idea, pues este gobierno de la transparencia declaró como reservados o confidenciales documentos sobre el Tren Maya, aeropuerto de Santa Lucía, contratos para compra de vacunas, datos de muertes sobre COVID, avión presidencial, operativo contra Ovidio Guzmán, entre otros (Animal Político). Si faltaran novedades en México, el presidente fue rehén por dos horas de maestros de la CNTE, uno de los grupos que más ha favorecido en su gestión, ¿Está AMLO creando cuervos que le sacarán los ojos? ¿Le sucederá lo mismo con los narcotraficantes a quienes tanto pondera y comprende? Es posible que sí, y también lo es, que los grupos que no somos los preferidos le exijamos cuentas a las muchas ofensas que vomita por venganza, ignorancia y quizá también envidia. México no es ni necesita ser Dinamarca, pero si puede ser grandioso, pues tiene con qué y cuenta con mexicanos de ambos sexos dispuestos a rifárnosla por lograrlo. Y lo que huele a podrido debe ser el tufo que despiden quienes no han sabido cumplir con su honrosa encomienda y están denigrando: el puesto, la Nación y la obligación de gobernar no sólo a sus votantes, sino a 126 millones de mexicanos.